
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・ 

 

 

 

 

 

所
ところ

沢
ざわ

市
し

に 住
す

み 始
はじ

めた 外
がい

国
こく

人
じん

 住
じゅう

民
みん

の 皆様
みなさま

へ 

 

 

次
つぎ
の カード

かーど
を 持

も
って います。 

  個人
こじん

番 号
ばんごう

 カード
かーど

（マイナンバーカード
まいなんばーかーど

） 

  通知
つうち

 カード
かーど

 

  住 民
じゅうみん

 基本
きほん

 台 帳
だいちょう

 カード
かーど

 

１階
かい

 市
し
民
みん

 課
か

 04-2998-9087  

 

あてはまる 所
ところ

へ行
い
ってください。 

保険証
ほけんしょう

を 作
つく
りたい。 

国
こく
民
みん

健
けん
康
こう
保
ほ
険
けん

 

１階
かい
⑨窓 口
まどぐち

 国 民
こくみん

 健 康
けんこう

 保
ほ
険
けん

 課
か

04-2998-9131  

  

７５歳
さい

 から 上
うえ
の 人

ひと
。 

後
こう
期
き
高
こう
齢
れい
者
しゃ
医
い
療
りょう

  

 

１５歳
さい

 までの 子
こ
どもが います。  

子
こ
ども医

い
療
りょう

費
ひ

 児童
じどう

手当
てあて

 

１８歳
さい

 までの 子
こ
どもが いる、父

ちち
か 母

はは
だけの家庭

かてい
 

ひとり親
おや
家庭
かてい

等
とう
医療費
いりょうひ

  児童
じどう

扶養
ふよう

手当
てあて

   

２階
かい

 こども 支
し
援
えん

 課
か

 04-2998-9124  

 

療
りょう

育
いく

 手
て
帳
ちょう

を もって いる １７歳
さい

 までの 子
こ
ども

が います。 

障 害
しょうがい

の ある １７歳
さい

 までの 子
こ
どもが います。  

療 育
りょういく

手帳
てちょう

  特 別
とくべつ

児童
じどう

扶養
ふよう

手当
てあて

  

２階
かい

 こども 福祉
ふくし

 課
か

 04-2998-9223  

 

 

３歳
さい

 までの 子
こ
どもが います。 

乳
にゅう

幼
よう
児
じ
健
けん
康
こう
診
しん
査
さ

 

 

  

 

 

子
こ
どもに 病

びょう
気
き
を 防

ふせ
ぐ 注

ちゅう
射
しゃ
を 受

う
け 

させます。 

予
よ
防
ぼう
接
せっ
種
しゅ

 

 

小
しょう

学校
がっこう

や 中
ちゅう

学
がっ
校
こう
に  

通
かよ
って いる （これから 通

かよ
い

たい） 子
こ
どもが います。 

 

 

所
ところ

沢
ざわ

 市
し
立
りつ
の 小

しょう
学
がっ
校
こう
や

中
ちゅう

学
がっ
校
こう
に 通

かよ
う ため に 

お金
かね
が いります。 

就
しゅう

学
がく

援
えん

助
じょ

  

 

これから 子
こ
どもを 産

う
みます。 

 

 

 

 

 

 

２０歳
さい

 から 上
うえ
で 日本

にほん
で 年 金

ねんきん
に 入

はい
って いません。 

日本
にほん

で 年 金
ねんきん

を もらって います。  

国
こく
民
みん

年
ねん
金
きん

 

１階
かい

 市
し
民
みん

 課
か
⑧窓 口
まどぐち

 04-2998-9095  

健 康
けんこう

 づくり 支
し
援
えん

 課
か

 04-2991-1813 

所
ところ

沢
ざわ

 市
し

 保
ほ
健
けん

 セ
せ
ン
ん
タ
た
ー
ー

 

場
ば
所
しょ
： 上
かみ

安
やす

松
まつ
１２２４－１ 

健康
けんこう

 管
かん
理
り

 課
か

 04-2991-1811 

所
ところ

沢
ざわ

 市
し

 保
ほ
健
けん

 セ
せ
ン
ん
タ
た
ー
ー

 

場
ば
所
しょ
： 上
かみ

安
やす

松
まつ
１２２４－１ 

６階
かい

 学
がっ
校
こう

 教
きょう

育
いく

 課
か

 

04-2998-9238 
６階
かい

 教
きょう

育
いく

 総
そう
務
む

 課
か

 

04‐2998-9232 

 

１階
かい
⑪窓口 保

ほ
健
けん

 医
い
療
りょう

 課
か

 

04-2998-9385 

１階
かい
⑩窓
まど
口
ぐち

 後期
こうき

 高 齢者
こうれいしゃ

 医療
いりょう

 担 当
たんとう

 

04-2998-9218  

 

 

健 康
けんこう

 づくり 支
し
援
えん

 課
か

 04-2991-1813 

所
ところ

沢
ざわ

 市
し

 保
ほ
健
けん

 セ
せ
ン
ん
タ
た
ー
ー

 

場
ば
所
しょ
： 上
かみ

安
やす

松
まつ
１２２４－１ 
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犬
いぬ
を 飼

か
って います。 

５階
かい

 生
せい

活
かつ

 環
かん

境
きょう

 課
か

 04-2998-9370  

 

 

身
しん
体
たい

 障
しょう

害
がい
者
しゃ

 手
て
帳
ちょう

 を 持
も
って います。 

療
りょう

育
いく

 手
て
帳
ちょう

を 持
も
って いる １８歳

さい
 から 

上
うえ

 の 人
ひと
。 

重
じゅう

度
ど

医
い

療
りょう

費
ひ

受
じゅ

給
きゅう

者
しゃ

証
しょう

 

所
ところ

沢
ざわ

市
し

重
じゅう

度
ど

心
しん

身
しん

障
しょう

害
がい

福
ふく

祉
し

手
て

当
あて

 

１階
かい

 障害
しょうがい

 福祉
ふ く し

 課
か

 04-2998-9116  

 

精 神
せいしん

 障 害 者
しょうがいしゃ

 保健
ほけん

 福祉
ふくし

 手帳
てちょう

を 持
も
って います。 

障 害
しょうがい

 福祉
ふくし

 サービス
さ ー び す

を 受
う
けて います。 

自立
じりつ

 支援
しえん

 医療
いりょう

、 精 神
せいしん

通 院
つういん

医療
いりょう

を  受
う
けて   

います。 

日
に
本
ほん
語
ご
を 学

まな
びたい。 

（だれでも 参
さん
加
か

 できます） 

 

日本語
にほんご

教 室
きょうしつ

   

６階
かい

 社 会
しゃかい

 教 育
きょういく

 課
か

 04-2998-9242  

 

英
えい
語
ご
で 相

そう
談
だん

 したい。 

中
ちゅう

国
ごく
語
ご
で 相

そう
談
だん

 したい。 

 

１階
かい

 市
し
民
みん

 相
そう
談
だん

 課
か

 04-2998-9092  

 

原
げん

付
つき
バ
ば
イ
い
ク
く
（１２５ＣＣ 以

い
下
か
）を 持

も
って います。 

２階
かい

 市
し
民
みん

税
ぜい

 課
か

 04-2998-9064  

 

 

家
いえ
で 水

すい
道
どう
を 使

つか
いたい。 

 

 

 

介
かい
護
ご

 サ
さ
ー
ー
ビ
び
ス
す
を 使

つか
って います。 

（要
よう

 介
かい
護
ご

 ・ 要
よう

 支
し
援
えん

 認
にん

定
てい
を 受
う
けて います） 

１階
かい

 介
かい
護
ご

 保
ほ
険
けん

 課
か

 04-2998-9420  

こころ の 健
けん
康
こう

 支
し
援
えん

 室
しつ

 04-2991-1812 

所
ところ

沢
ざわ

 市
し

 保
ほ
健
けん

 セ
せ
ン
ん
タ
た
ー
ー

 

場
ば
所
しょ
： 上
かみ

安
やす

松
まつ
１２２４－１ 

上
じょう

下
げ

 水
すい
道
どう

 お 客
きゃく

様
さま

 セ
せ
ン
ん
タ
た
ー
ー

 04-2921-1080 

所
ところ

沢
ざわ

 市
し

 上
じょう
下
げ

 水
すい
道
どう

 局
きょく

  

場
ば
所
しょ
： 宮
みや
本
もと
町
ちょう

２－２１－４ 

印 鑑
いんかん

を 登録
とうろく

 したい。 

 

 

１階
かい

 市
し
民
みん

 課
か

 ③窓 口
まどぐち

 04-2998-9087  

２０２０．４．1 所沢市役所 市民課 
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